

Bericht über die 38 und 39 Etappe von Scharnitz Richtung Bodensee von Fam. Danner Willi, Greti, Sabine, Florian, Lisa.

Von Scharnitz aus gibt es 2 mögliche Varianten der weiteren Route.

1) Alpin Variante: Durch das Zugspitzmassiv (Meiler Hütte, Knorr Hütte, Zugspitze (Münchner Haus) Ehrwald).

2) Alternativ Variante über Seefelder Plateau - Gaistal - Ehrwald.

Da wir als Familie diese Etappe in Angriff nahmen entschieden wir uns für die 2. Variante.

Von Scharnitz aus gelangt man relativ einfach über das Seefelder Plateau auf ca. 1100 m Seehöhe, durch die Ortschaft Waidach, Obern und Klamm der Großgemeinde Leutasch ins Gaistal. Hier wanderten wir auf einer Forststraße rechts die Bergspitze des Wettersteingebirges, links der Gipfel des „Hoher Munde“ in der Mieminger Kette, bergauf entlang der Leutascher Arche zur Hämmermoosalm. Nach einer Einkehr beim dortigen Almkirtag gelangten wir über die Gaistalalm zur Tillfussalm mit dem Ganghofer Haus (Romanschriftsteller). Auf der Ehrwalder Alm (1600 m) fühlt man sich wie in einer Fußgängerzone, (viele Mountainbiker und 100erte Wanderer.)

Nach 500 Höhenmeter talabwärts erreichten wir Ehrwald. Zwischen unzähliger kleinen Heuhütten gelangen wir auf ebener Talsohle nach Lermoos.

Bei einem starken 2 ½ stündigen Aufstieg zur Wolfratshauser Hütte auf 1780 m, kamen wir gehörig ins Schwitzen. Rund um diese Hütte befindet sich ein bestens ausgebautes Schiegebiet, sowie viele Mountainbikerouten.

Gestärkt mit einen süßen “Hütten Kaiserschmarn“ ging es auf zum Fernpass (ca. 2 Std.)

Es war eine schöne Wanderung.

Willi, Greti, Sabine, Florian und Lisa Danner.